

## Los vecinos de la Horteta piden aceras y farolas

24/06/2020



Héctor Ruiz y Ramón Sala muestran el linde entre Elda y Petrer.

Los vecinos del barrio de la **Horteta de Elda** llevan casi **20 años reivindicando lo mismo: alumbrado, asfalto y aceras en su zona**. Se trata de un área pequeña de unas **60 casas de campo a unos metros del cementerio de Santa Bárbara**, en el linde entre los municipios de **Elda y Petrer**, por lo que piden que las **dos corporaciones se pongan de acuerdo para adecuar su zona**.

La zona comprende una calle principal de unos 500 metros de largo, de los cuales la mayoría pertenece a Petrer, si bien las casas están en el término de Elda y sus vecinos pagan sus impuestos a este Ayuntamiento.

Los vecinos han reunido más de **130 firmas a iniciativa del joven Héctor Ruiz**, mientras que el presidente de la Horteta, **Ramón Sala**, a sus 85 años, afirma que **él ya**

**no recoge más firmas "tengo muchas y no han servido para nada, aunque me alegra que Héctor lo intente"**.



Los vecinos aseguran que **las aceras y el alumbrado le corresponden a Elda y el asfaltado a Petrer**, que solo

realizó una parte, según indican. También piden que se arregle una zona de paso del río, que con las lluvias se ha estropeado y es peligroso cruzarlo.

Sala asegura que si a día de hoy no se ha hecho nada **“es porque a los políticos no les ha dado la gana, y no es una cuestión de partidos, sino en general. Creo que si aquí viviese un político sí se habría solucionado hace muchos años”**.

El concejal de Servicios Generales de Elda, **José Antonio Amat**, ha indicado que “el presupuesto del Ayuntamiento no es ilimitado, ya nos gustaría, y por ello **se hace un listado de prioridades, pero lo tenemos en cuenta y esperamos poder hacerlo pronto**, porque una opción sería con contribuciones especiales y que los vecinos pusieran dinero, pero no queremos eso”.

Para poner fin a este problema histórico del barrio, desde Participación Ciudadana, que lidera el concejal **Javier**

**Rivera**, han puesto en marcha los **presupuestos participativos**, con lo que se invertirán 40.000 euros en cada una de las cinco zonas en las que se divide la ciudad. Y precisamente **la adecuación de la Horteta es uno de los proyectos que se están estudiando para incluirlo, si bien votarán los ciudadanos**.



**Una de las zonas del cruce del río en la Horteta está en mal estado.**